

Stadtberger Bote

Das Stadtmagazin für Stadtbergen und seine Nachbarkommunen

Junge Bagnolesi in Stadtbergen

Mit großem Hallo begrüßten sich italienische und Stadtberger Jugendliche beim Wiedersehen im Deuringer Hof. Erst zwei Wochen zuvor waren die Stadtberger zu Besuch in Bagnolo Mella gewesen, jetzt kamen die Bagnolesi zum Gegenbesuch. Der Partnerschaftsverein hatte deutsche und italienische Teilnehmer der Jugendbegegnung, italienische Eltern und Gastgeber zu einem bayerischen Abend im Biergarten Deuringer Hof eingeladen.

Stadtberger Jugendliche und ihre Freunde aus Bagnolo nahmen gemeinsam am Ferienprogramm der Stadt Stadtbergen teil. Höhepunkte der gemeinsamen Woche waren unter anderem ein Besuch im Skyline-Park, eine Augsburg-Rallye, das Bemalen von Lebkuchenherzen und eine Bayerische Party, teilweise in Dirndl und Lederhose. Neben dem offiziellen Programm sorgten aber auch die gastgebenden Familien mit vielen individuellen Aktivitäten für ihre



Gäste: Ausflüge nach München und Neuschwanstein, Shopping in Augsburg und andere Unternehmungen liessen bei den italienische Gästen von vorneherein keine Langeweile aufkommen.

Auch Stadtbergens sächsische Partnerstadt Olbernhau war beim Ferienprogramm vertreten: mit der 17-jährigen Julia, die die deutsch-italienischen Kids mit betreute.

Astrid Flagner, 1. Vorsitzende des Partnerschaftsvereins sagte nach dem Treffen: „Wir danken allen, die zum Gelingen dieser

Jugendbegegnung beigetragen haben, vor allem **Katrin Ruff**, die Jugendbeauftragten der Stadt Stadtbergen und ihrem Team sowie **Norma Wildegger** und **Bernadett Maily** vom Partnerschaftsverein; nicht zuletzt auch dem Bayerischen Jugendring, der solche Begegnungen in der Regel finanziell fördert.“ Wie sie weiter ausführte, beginnt in Kürze bereits die Planung für die Treffen im Jahr 2013, die alle in Folge des großen Erfolges im nächsten Jahr fortgesetzt werden sollen.

Pave Stadtberge

